



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

SESIÓN DE CONTROL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

PREGUNTAS AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Madrid, 24 de abril de 2024

(*) Documento provisional.

Solo el discurso pronunciado es válido.

La transcripción literal estará disponible en la web www.lamoncloa.gob.es

CORREO ELECTRÓNICO

prensa@comunicacion.presidencia.gob.es

COMPLEJO DE LA MONCLOA

28071 - MADRID

TEL: 91 321 40 98 / 41 98

Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don D. ALBERTO NÚÑEZ FEIJÓO, del Grupo Parlamentario Popular

Presidente: Usted pregunta por si escucho a la mayoría de este país o no. Nosotros también escuchamos a los vascos y vascas el pasado domingo cuando se pronunciaron.

Y fíjese, lo que ha sucedido, es que nueve de cada diez votos, el pasado domingo en Euskadi, fueron a partidos políticos que apoyaron esta investidura. Y a este gobierno. Nueve de cada diez. Ese es el resultado de la política de confrontación, de destrucción, de desinformación y de bulos que ustedes están practicando. Les ganamos 9 a 1.

Presidente: Señor Feijóo, lo que le he dicho, el pasado domingo nueve de cada diez votantes en Euskadi lo hicieron por partidos políticos que apoyaron esta investidura, este gobierno y las políticas que estamos desplegando. Y uno de cada diez le votaron a usted y a la ultraderecha en Euskadi. Ahí está el resultado, señoría.

Y fíjese, ustedes plantean la pregunta sobre a quién escucha este gobierno. Este gobierno escucha a los que ustedes no escuchan. Por eso revalorizan las pensiones conforme al IPC y ustedes votan en contra. Por eso nosotros escuchamos a los trabajadores, a la patronal, aprobamos una reforma laboral que ustedes votaron en contra y que ha traído estabilidad y dignidad laboral a los trabajadores y trabajadoras. También la subida del SMI o la causa feminista, no banalizando la violencia de género en aquellos gobiernos que ustedes tienen, efectivamente tienen. Esa es la aportación que usted ha traído a la política nacional. Los gobiernos con la ultraderecha en las distintas comunidades autónomas. Nosotros gobernamos para la mayoría porque escuchamos a la mayoría, a diferencia de ustedes que solamente escuchan a la ultraderecha y aquellos intereses minoritarios a los cuales ustedes defienden.

Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don D. SANTIAGO ABASCAL, del Grupo Parlamentario VOX

Presidente: Efectivamente, en el informe del Departamento de Seguridad Nacional se habla de la instrumentalización de la inmigración ilegal para desestabilizar democracias. Lo hemos visto por ejemplo en el caso de Bielorrusia del régimen de Lukashenko en Lituania.

Usted obvia también que las dos principales amenazas a las cuales hace referencia esa estrategia de seguridad nacional son uno los ciberataques, dos la desinformación. Señor Abascal la desinformación. Usted es un paradigma de la desinformación también en su intervención de hoy. La desinformación es la principal amenaza de las democracias y es usted lo que practica día a día cada vez que tiene ocasión de someterse o de plantear cualquier cuestión en las Cortes Generales.

Desinformación, por ejemplo, para identificar la migración con la criminalidad. Desinformación para identificar el feminismo con un ataque a las libertades a los



hombres de nuestro país. Desinformación para banalizar sobre los efectos del cambio climático y situarlo en contra de los intereses de la industria primaria en nuestro país. Desinformación también para transformar sus derrotas electorales en fraude electoral cada vez que ustedes concurren a las elecciones.

Ese es el principal problema que tiene la democracia española y todas las democracias occidentales. La corriente ultraderechista que ustedes representan junto con el Partido Popular. Y yo quiero reivindicar hoy aquí la política útil, la que transforma.

Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don D. GABRIEL RUFÍAN ROMERO, del Grupo Parlamentario Republicano: ¿Cree en la justicia?

Presidente: Muchas gracias, señora presidenta. Fíjese, voy a ser muy escueto. En un día como hoy y después de las noticias que he conocido, a pesar de todo, sigo creyendo en la justicia de mi país.

Presidente: Gracias, señora presidenta. Insisto en lo que he dicho. En un día como hoy, a pesar de todo, sigo creyendo en la justicia de mi país, en la autonomía, la independencia, en su caso, en la separación de poderes y lo que le puedo garantizar tanto a usted como al conjunto de la ciudadanía española, es que en el momento en el que nosotros entramos en la Moncloa, hace ya casi seis años, salieron todas estas corrupciones que efectivamente avergüenzan a los demócratas.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)